

19 juillet 2022

Reprise des actifs de la Cealin Chemische Fabrik GmbH

Le 11 juillet 2022, EnviroChemie GmbH a repris les actifs de Cealin Chemische Fabrik GmbH ainsi que la direction des activités opérationnelles. La Cealin Chemische Fabrik GmbH fabriquait jusqu'alors une solution biocide liquide et prête à l'emploi au départ de l'usine. Considéré comme un des produits les plus efficaces du marché, le biocide stabilisé et hautement concentré se distingue par son excellent pouvoir désinfectant.

« Les produits de la société Cealin Chemische Fabrik GmbH nous permettent d'étendre notre portefeuille dans le domaine des produits chimiques hautement efficaces pour le traitement des eaux de traitement et des eaux de refroidissement », explique Dr Jörg Krause, directeur d'EnviroChemie. Les produits seront désormais fabriqués par EnviroChemie et distribués par des spécialistes expérimentés en matière de chimie de l'eau.

Une des principales activités d'EnviroChemie, dont le siège se trouve à Rosdorf près de Darmstadt, consiste à développer des substances chimiques pour le traitement des eaux de traitement et des eaux de refroidissement. Forte d'une longue expérience en matière de technologie et dans le secteur, elle développe depuis plus de quatre décennies des recettes sur mesure pour le traitement des eaux dans ses propres laboratoires et centres techniques. Les recettes taillées sur mesure pour les différents clients sont fabriquées au sein même de l'entreprise. Les produits hautement performants de traitement de l'eau sont utilisés aux quatre coins du globe dans les applications de traitement des eaux les plus diverses.

Contact presse

Jutta Quaiser, EnviroChemie GmbH, Responsable du service Marketing & PR, In den Leppsteinswiesen 9, D-64380 Rosdorf, Allemagne ; jutta.quaiser@envirochemie.com, Tél. 0049 6154 699872 ou portable 0049 171 3159166